



Tunja, octubre 7/91

No. 31

BRILLANTE PARTICIPACION DE LA CUB EN LOS JUEGOS
NACIONALES UNIVERSITARIOS



MEDALLA DE ORO

Con gran beneplácito recibió la Corporación Universitaria la obtención de la PRIMERA MEDALLA DE ORO en los Juegos Nacionales Universitarios realizados en Pereira. El estudiante de Administración de Empresas HECTOR JOSE MORENO la obtuvo en la modalidad de 10 Km. Marcha Atlética.

FUTBOL DE SALON

Para los integrantes del equipo de fútbol de salón fue una gran experiencia participar en los Juegos Nacionales Universitarios pues tuvo que enfrentar a los equipos que finalmente quedaron de Campeón y Sub-campeón respectivamente, perdiendo con la Universidad Cooperativa de Bucaramanga y Universidad del Valle. Le ganó ampliamente al equipo de casa la Universidad Tecnológica de Pereira. Ocupó el Tercer lugar en el grupo y el Quinto lugar en el cuadro de clasificación entre 8 equipos.

El cuadro de honor del Campeonato de Fútbol de Salón fue el siguiente :

CAMPEON : U. COOPERATIVA DE BUCARAMANGA
SUBCAMPEON : UNIVERSIDAD DEL VALLE
TERCER LUGAR : UNIVERSIDAD NACIONAL DE MEDELLIN

**

REUNION DEL CONSEJO DIRECTIVO

El pasado jueves 3 de octubre se realizó la reunión ordinaria del Consejo Directivo presidido por la Dra. Rosita Cuervo de Correal. En esta reunión se analizó el avance en los estudios y trámite de las nuevas carreras profesionales que se ofrecerán en el año de 1992. También se estudiaron las diferentes fórmulas y modalidades de crédito que se conseguirá con entidades bancarias y financieras y con el ICETEX para facilitar el pago de la matrícula a los estudiantes de la Corporación.

MARATON INTERNA DE PROGRAMACION POR COMPUTADOR

El viernes 25 de octubre de 1991 se llevará a cabo la gran "MARATON DE PROGRAMACION POR COMPUTADOR" organizada por la dirección de la Carrera de Ingeniería de Sistemas. El Ing. Jorge Enrique Quevedo informó que se pretende incentivar a los estudiantes de las diferentes Carreras de la Corporación para que pongan a prueba no solo sus conocimientos sino también su capacidad de abstracción, comprensión y solución de problemas específicos en un tiempo limitado, así como su capacidad decisoria, su compañerismo y su adaptación a competencias de alto rendimiento.

Las inscripciones para los equipos de 2 personas costará sólo \$ 1.000 y estarán abiertas hasta el 24 de octubre inclusive, en la Dirección de la Carrera de Ingeniería de Sistemas en donde se puede reclamar el boletín con las bases y reglamento de este espectacular evento.

Se otorgará a los ganadores de las dos categorías :Principiantes y Avanzados magníficos premios en efectivo : \$15.000.00 para los primeros y \$ 10.000.00 para los segundos.

**

NOTICIERO DEPORTIVO

-En la presente semana se jugarán las Semifinales y finales del Campeonato Interfacultades de Baloncesto. En la rama masculina clasificaron para esta fase los equipos de Ingeniería Sanitaria, los Pitufos y Revelación II.

-Próximamente se realizará el Campeonato de Fútbol de Salón y de Ajedrez.

-A los interesados en conformar los grupos de Danzas y de Música se les informa que aún pueden inscribirse en la Oficina de Bienestar .

* AVISO MUY IMPORTANTE :*

Se recuerda a los estudiantes que se aplicarán severas sanciones a quienes sean sorprendidos escribiendo en las paredes o muros. **ESCRIBEN LO MISMO EN LAS PAREDES DE SU CASA ?.....**Estamos seguros de que nó. Esta es su casa de estudios y Todos estamos obligados a mantenerla limpia y cuidarla !